



El ministro de Justicia de Colombia abre los Cursos de Derecho de la Fundación General

El ministro de Justicia de Colombia, Yesid Reyes Alvarado, abrirá hoy los XXXVIII Cursos de Especialización en Derecho, con la conferencia que lleva por título "Pena y reconciliación". En esta edición, los Cursos de Especialización en Derecho se estructuran en nueve especialidades y contarán entre su plantel de profesores con destacados magistrados de la Audiencia Nacional y fiscales como Javier Gómez Bermúdez, Javier Zaragoza, Antonio Vercher Noguera y José Luis Castro de Antonio.